



↓ 4月で100歳を迎えた高瀬七郎衛さん（中央）



祝 敬老訪問事業 100歳到達

4月22日(火)、100歳到達者慶祝訪問事業が行われました。高瀬七郎衛さん（飯野）に町長から慶祝状と記念品が贈呈されました。高瀬さんは、90歳まで農作業を続けていたそうです。高瀬さんの元気の秘けつは、「たくさん本を読んで勉強すること、勉強した知識を農作業などの生活にいかすこと、肉は食べずに玄米やサツマイモ、ゴボウなどを食べること」と家族のかたが話してくれました。



↑ 利根川の堤防の上には菜の花も咲いていました



↑ 谷田川の桜堤肘曲がり池付近の桜も満開でした

町 消防団辞令交付式 民の生命と財産を守る

4月6日(日)、板倉消防署で板倉消防団辞令交付式が行われました。

この日、新たに22人が消防団に入団し、長年務められた22人が退団されました。森田孝市団長をはじめとした103人による新体制の消防団が、町民の安全と安心な暮らしの維持に貢献していただきます。

町民の皆さんも火の元には十分に気をつけましょう。



↑ 森田団長から消防団員に辞令が手渡されました

↓ 下五箇の桜堤では桜の真下をウォーキングしました



桜 さくらウォーク を眺めながら健康づくり

4月6日(日)、さくらウォークが行われました。71人の参加者は7kmのコースと13kmのコースに分かれて南部公民館を出発しました。

今年度のさくらウォークは、開催日に天候と桜の開花状況に恵まれました。参加者は利根川の堤防、下五箇の桜堤、谷田川の桜堤などをウォーキングしながら、桜が咲き誇る町内の景観を楽しみました。

↓ 入学式前に校門の前で記念撮影をする新一年生



期 町内4小学校で入学式 待を胸に

4月7日(月)、町内の小学校4校で入学式が行われました。今年度は132人（東小46人、西小57人、南小7人、北小22人）の新一年生が期待を胸に入学しました。

入学式の後、保護者と一緒に教室に移動した新一年生が元気よくあいさつをする声が響き、担任の先生の話聞き逃すまいとする一生懸命な姿が印象的でした。



↑ 初めて入った教室で元気に返事をして手を挙げる新一年生

↓ 担任の先生から名前を呼ばれて元気よく立ち上がる新一年生



↑ 担任の先生の話真剣なまなざしで聞く新一年生

↓ 在校生が新一年生のために校歌の斉唱をしました

